



Nous partons aujourd'hui à la rencontre de Matthieu TESTA, le gérant de la société BEER TAP'S qu'il a créée en 2021. Originaire de St Romain le Puy, ce DJ de profession a fait son trou dans le monde de la nuit local et dans les discothèques de la région. N'ayant plus rien à prouver dans ce domaine, il s'est lancé en 2021 un nouveau challenge : BEER TAP'S. Il va donc, à travers ce portrait, nous emmener à la découverte de son entreprise et des liens étroits qu'il a tissés avec le club.

« Salut Matthieu, merci de nous accueillir dans ton nouveau dépôt aujourd'hui. Peux-tu nous présenter BEER TAP'S en quelques mots ?

Matthieu TESTA : BEER TAP'S est une entreprise d'événementiel créée il y a maintenant 3 ans. Le gros de mon activité se concentre sur la vente de boissons et la location de matériel aux particuliers, associations ou professionnels. J'aime à dire que je peux proposer avec BEER TAP'S tout ce qui a trait à la fête : tireuses à bière, fûts, chambres froides, chapiteaux, boissons avec ou sans alcool et spiritueux. La liste est longue et je suis fier de pouvoir proposer à ma clientèle un large choix de produits et de prestations.

Tu as récemment déménagé dans un nouveau dépôt, autrement plus grand que l'ancien. Parle-moi de cette évolution et de la direction vers laquelle tu souhaites faire grandir BEER TAP'S.

Matthieu TESTA : J'ai effectivement déménagé en mai 2024 à Montverdun pour un dépôt beaucoup plus spacieux. Ce changement est un tournant pour moi, puisqu'il me permet de travailler complètement différemment. Ma capacité de stockage me permet désormais de répondre à davantage de demandes et aux sollicitations de nouveaux clients. Pour parler de chiffres, j'ai pu augmenter le nombre de commandes du simple au double. Ce déménagement m'a aussi permis d'élargir mon secteur d'activité à la côte Roannaise, alors qu'il se concentrait essentiellement sur les Monts du Forez et la Plaine jusqu'ici.



Matthieu à l'action !

Tu m'as dit hors caméra que ton partenariat avec l'USEM avait le même âge que l'entreprise elle-même ! Comment t'es-tu rapproché aussi vite du club après la création de BEER TAP'S ?

Matthieu TESTA : Tout simplement par le biais de Christian JOUVE, avec qui j'ai sympathisé par le passé. J'ai été un jour appelé à la rescousse sur une manifestation du club et les liens se sont tissés à partir de là. Une relation de confiance s'est mise en place avec le club et nous avons commencé à travailler régulièrement ensemble.

Je prends l'exemple de la mise en place de deux tireuses à Moingt et à Ecotay de manière permanente, il y a deux ans, afin de proposer de la bière pression lors des matchs. Depuis le début de notre partenariat, je suis impliqué sur de plus en plus de manifestations et de missions auprès de l'USEM. Un moment marquant de cette saison restera la magnifique victoire en coupe de la Loire face au voisin Montbrisonnais. Autant sur le plan sportif que professionnel, je garderais un grand souvenir de cette journée. ! J'ai dû aller dépanner en urgence des fûts à 20h30 car l'engouement était trop fort !

Superbe ! Peux-tu nous partager un souvenir que tu gardes de tes débuts en tant que partenaire de l'USEM ?

Matthieu TESTA : Bien sûr ! J'en ai une belle qui va sûrement faire sourire Christian JOUVE. J'ai un jour prêté au club une chambre froide et un Jumpy pour le Trophée du Forez. Malheureusement pour Christian, les sièges du Jumpy étaient légèrement dépourvus de mousse, et au moment de s'asseoir, il a eu la désagréable surprise de se piquer avec les ressorts du siège en le déplaçant. Chaque fois que je le vois, nous ne manquons pas de plaisanter là-dessus. Ce sont des bons souvenirs avec les bénévoles qui m'ont incité à devenir sponsor du club et à m'investir en son sein afin d'aider à son développement !

Merci Matthieu pour le temps que tu m'as accordé aujourd'hui ! Pour finir en beauté, peux-tu nous partager en exclusivité ta compo pour le tournoi international de Sixte qui aura lieu à Rio de Janeiro à l'automne prochain ?

Matthieu TESTA : La voici. J'ai axé ma sélection sur la performance en sélectionnant des joueurs à l'hygiène de vie irréprochable et au talent certain. L'objectif est le dernier carré au minimum, et nous comptons proposer un jeu spectaculaire ! »



N'hésitez pas à contacter Matthieu par téléphone pour tout projet d'événement. Il sera à votre écoute pour vous fournir conseils, renseignements et établir un devis !

BEER TAP'S est présent sur Facebook et y partage ses dernières actualités.



Merci pour votre fidélité et rendez-vous à la rentrée pour un prochain portrait partenaire !